

CAMPAÑA PROMUJERES

Promueven derechos políticos de indígenas

DE LA REDACCIÓN

nacional@gmm.com.mx

Con la intención de promover el ejercicio pleno de los derechos político-electorales de las mujeres indígenas y afroamericanas, así como la erradicación de la violencia política en razón de género, el Instituto Nacional Electoral (INE) presentó tres nuevas cápsulas de la campaña Nuestras voces cuentan.

La consejera electoral Rita Bell López Vences destacó que la campaña se lanzó en 2021 y está integrada hasta el momento por 54 productos radiofónicos traducidos a varias lenguas indígenas.

Esta fue creada en conjunto con la Asociación Mundial de Radios Comunitarias (Amarc), capítulo México.

Puntualizó en la presentación del viernes que se buscan generar estrategias de promoción de los derechos políticos de las mujeres indígenas y afroamericanas, con una óptica intercultural e interseccional.

Esto debido a que en la medida en que dichos grupos poblacionales participan de manera más activa, “se fortalece la democracia paritaria y nos acercamos a una sociedad más justa e igualitaria”.

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos, Norma De La Cruz Magaña, dijo que estas nuevas cápsulas de la campaña Nuestras voces cuentan son instrumentos y herramientas que ayudan a construir y ejercer ciudadanía.

La consejera hizo votos para que se siga trabajando por los derechos políticos y electorales de las mujeres indígenas y afroamericanas.



Una vez que empezamos a ejercer los derechos, no hay paso atrás.”

NORMA DE LA CRUZ MAGAÑA

CONSEJERA ELECTORAL



Foto: Mateo Reyes Arellano